

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Rathaus Köln

20.03.2014

**Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim
am 24.03.2014**

Grünzug Hülsenweg in Köln-Höhenhaus

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die Bezirksvertretung Mülheim fordert die Verwaltung auf, die beschlossene Umsetzung des Grünzuges Hülsenweg, insbesondere den ersten Bauabschnitt kurzfristig und prioritär vorzunehmen.

Begründung:

Die Planung und die Umsetzung des Grünzuges Hülsenweg wurde am 21.02.2008 durch den Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün nach Vorberatung in der Bezirksvertretung Mülheim beschlossen. Z.Z. wird der 2. Bauabschnitt des Baugebietes Hülsenweg umgesetzt und die letzten freien Grundstücke bebaut. Hierdurch wird insbesondere die Zugangs- und Erschließungssituation für die Bewohner des Johanniter-Seniorenstiftes verändert – „Abkürzungswege“ über diese Grundstücke entfallen. Der Grünzug Hülsenweg erfüllt wichtige Verbindungsfunktionen zur Erschließung des gesamten Wohngebietes.

Begründung der Dringlichkeit:

Aktuell steht die Schließung der letzten Baulücken im Wohnbaugebiet an, so dass sich die Zugangs- und Erschließungssituation für die Bewohner des Baugebietes, insbesondere der Bewohner des Johanniter-Stiftes, die aufgrund ihres Alters besonders auf kurze und barrierefreie Wege angewiesen sind, deutlich verschlechtert. Die Realisierung gerade des 1. Bauabschnittes des Grünzuges, um

wieder eine sichere und kurze Verbindung zu den angrenzenden Wohngebieten und Einkaufsmöglichkeiten zu schaffen, duldet keinen Aufschub.

Mit freundlichen Grüßen

gez. A. Lünenbach
Vorsitzender der SPD-Fraktion

gez. W. Seldschopf
Vorsitzender der Fraktion
Bündnis 90/Die Grünen